

Wir danken herzlich

Wir sind tief beeindruckt von der grossen Anteilnahme beim Abschied von meinem geliebten Schatz, unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Schwester, Schwägerin, Tante, Gotte, Cousine und Freundin

Erika Elisabeth Bracher-Koller

DANKE allen, die uns ihre Anteilnahme spüren liessen, waren es tröstende Worte, Briefe, die wunderschönen Kränze und Blumenschalen, die Beiträge und Spenden oder einfach eine herzliche Umarmung.

Einen besonderen Dank richten wir an:

- All jene, welche Erika in den letzten Jahren mit Fahrdiensten, Besuchen und Gesprächen unterstützt haben.
- Frau Dr. Manuela Rabaglio und ihrem ganzen Team der Onkologie am Frauenspital Bern für die jahrelange ärztliche und immer liebevolle Betreuung.
- Das Team des Loryhauses für die einfühlsame Begleitung in den letzten Stunden.
- Die Spitex oberes Worblental für die täglichen Einsätze der letzten Wochen.
- Herrn Pfarrer Christoph Vischer für die mitfühlende Trauerfeier.
- Herrn Beat Grunder, Bestattungsdienst, und seinem Team für die kompetente Unterstützung und Betreuung.

Utzingen, im April 2016

Die Trauerfamilie